
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 47 del 31/05/2021

L'anno dueniilaventuno, il giorno|\^ntiser|del mese di Maggio, alle ore 12:00, si è riunita la II Commissione
Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

1 ) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede delTESA in C/da S.Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modificato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

4) Approvazione Regolmenio per la determinazione delle sanzioni amministrative pecuniarie ai sensi

dell'art. 31, comma IV, del T.U.E. n. 380/2001 e s.m.i. da comminare agli autori di illeciti edilizi a seguito di ac-

ceilamento di inottemperanza alla demolizione di opere abusivamente eseguite;
t

5) D.Lgs. n. 267/2000. articolo n. 172 - lettera C. Verifica quantità e qualità aree e fabbricati da destinarsi

alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi n. 167/92, n. 865/71, n. 457/78, che potranno

essere cedute in proprietà o in superficie;

4) Varie ed eventuali.
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Il Vicepresidente Bartolotta. accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:20 .

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Campo.

Si prende in esame il punto 3 alPO.d.g.

E' presente in commissione, su regolare convocazione, fas-sessore Catalfamo con Ì1 funzionario Aricò.

In primis, la Commissione chiede infonnazioni in merito alla piscina comunale.

L'assessore riferisce che è stato fatto un sopralluogo per verificare i lavori realizzati per circa 100.000 euro,

rimangono da spendere circa 58000 euro che probabilmente non saranno sufficienti per rimettere la struttura



in funzione. L'Assessore aggiunge che la Giunta a breve esiterà una delibera per prorogare tutti gli affida

menti alle società sportive fino al 31 dicembre. L'auspicio è che il gestore della piscina possa intervenire

successivamente per eseguire i lavori necessari alla riapertura.

I Consiglieri chiedono di conoscere le ragioni dei ritardi e in particolare il Consigliere Campo chiede di

sapere se la ditta sta ottemperando a tutto quello che è stato stabilito nel contratto di appalto.

II funzionario Aricò riferisce che i ritardi dei lavori sono dovuti anche al fatto che il RUP è andato in pen

sione ed è stato di recente sostituito.

L'Assessore fa sapere che l'amministrazione ha intenzione in futuro di bandire affidamenti pluriennali per

consentire alle società e ai privati di occuparsi degli impianti.

La Commissione chiede in merito al Palazzotto dello Sport.

L'assessore riferisce che vi sono delle infiltrazioni, per consentire la ripresa delle attività sono stati fatti inter

venti-tampone che tuttavia non saranno risolutivi per quando dovrà iniziare il campionato di Basket.

Per quanto riguarda lo Stadio D'Alcontres riferisce che sono state ripristinate le attrezzature che consentono

di poter svolgere tutte le discipline dell'atletica leggera.

Con riferimento al campo di Zigari fa sapere che grazie ai fondi regionali sono previsti lavori di ristrut

turazione.

Il Consigliere Campo chiede delucidazioni in merito al come viene gestito il palazzotto dello sport al mo

mento attuale.

Assessore e funzionario riferiscono che è in vigore una convenzione con ORSA Basket e che le altre società

sportive possono rivolgersi al gestore, il quale deve attenersi alle tariffe stabilite dalla Giunta con la delibera

n.93 del 2018 e s.m.

L'Assessore alle ore 13:00 lascia la commissione per sopraggiunti impegni istituzionali.

Dopo ampio dibattito, i Consiglieri decidono di convocare il Rup dei lavori del campo di Manno, per

conoscere le motivazioni della sospensione degli stessi.

La seduta viene chiusa alle ore 13.15.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO PRESI


